

年 組 名前:



色とりどりの葉湖面に映る 南ア・南伊奈ヶ湖

秋色
散歩

2023





QRコード
から動画を
見られます

湖畔のモミジが色づき始めた南伊奈ヶ湖
|| 南アルプス市上市之瀬

南アルプス市上市之瀬の南伊奈ヶ湖で、モミジなどが色づき始めている。楡形山の中腹にあり、湖畔のイロハモミジやケヤキ、カエデなどが赤や黄、オレンジに色づき、エメラルドグリーンの湖面に映っている。優雅に泳ぐハクチヨウやコイも人気で、鮮やかな紅葉と一緒に写真に収めようと訪れる人もいた。エコバ伊奈ヶ湖によると、10月22日に色づき始めた。暑さの影響で例年より1週間ほど遅く、見頃は今月上旬。伊奈ヶ湖では5日までの午前10時~午後3時に紅葉祭が開かれる。

〔井村賢紳〕

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、
自分で読んだ後に、答えてください 】

(2023年11月1日付 山梨日日新聞 17面)

問1 南アルプス市の南伊奈ヶ湖で、イロハモミジなどの葉は、なに色に色づきましたか。

正しいものすべてに、○をつけてください。

[]赤 []青 []黄 []オレンジ []エメラルドグリーン

問2 あなたは、なにで「秋になったな」と感じますか。自由に書いてください。

.....

.....